SE INFORMO A DIRIGENTES COLORADOS Y BLANCOS GRAVES HECHOS DE AYE

Los principales líderes de los dos partidos tradicionales fueron nuevamente invitados por el Presidente de la República a Casa de Gobierno. Los trágicos acon-tecimientos vividos en el Paso Molino, llevaron al primer mandatario a llamar otra vez a los dirigentes políticos para darles cuenta de los hechos que conmovieron a la opinión pública.

Vasconcellos: Fue Informativa

"He sido llamado por el Sr. Presidente hace algunos mo-mentos, junto con otros líderes políticos a efectos de ser in-formados de los sucesos ocurridos en las últimas horas de ayer y en la madrugada de hoy.

todos los integrantes del La reunión se realizó con todos los integrantes del tido Colorado que se encontraban presentes en ese momento. En cuanto a detalles más concretos de la entrevista, la mentablemente no puedo informarles nada pero sé que a la brevedad se emitira un comunicado en el que se explicarán

Jude: Hermetismo

Poco después, dejaban Casa de Gobierno los senadores Agustín Caputi y Raumar Jude. Interrogados al respecto, fueron muy concisos, disculpándose y manifestando que no estaban autorizados a efectuar ningún tipo de declaración.

Ferreira Aldunate: Sacar al País del Horror

Instantes después, era el senador Wilson Ferreira Aldunate el que hacía abandono de la sede del Ejecutivo, luego de 25 minutos de entrevista. Tampoco fue muy explícito, aunque accedió a hacer algunas declaraciones.

"Creo que lo importante es no decir nada; los hechos son lo suficientemente graves para que todos tengamos un gran deber de prudencia".

Y agregó: "La información no la podemos dar nosotros. Simplemente, todos estamos muy preocupados y por eso va-mos a tratar juntos de sacar al país del horror en el que ha venido cayendo".

Washington Beltrán: Contra la Violencia

sin Distingos

Junto con el senador Ferreira, abandonaba la Presidencia, el senador Washington Beltran, líder de la UNB. Sus breves palabras fueron éstas: "Hemos venido el senador Wilson Ferreira, Carlos Julio Pereyra y vo, para informarnos de boca del Presidente de los hechos de esta mañana. Solamente para eso. El Presidente hizo una narración pormenorizada de los hechos, que van a tomar ahora estado público, a través de un comunicado que se va a hacer conocer en breves rejuntos. minutos.

Tenemos que calibrar muy exactamente todos estos acon-tecimientos. Desde nuestro punto de vista, creemos lo si-guiente: el Gobierno será fuerte ante la opinión pública si trata con la misma dureza y la misma severidad a las fuerzas de izquierda como a las fuerzas de derecha".

Jorge Batlle: Restablecer la Paz

Uno de los últimos en abandonar la Presidencia fue el Jorge Batlle, justamente, el primero en acudir a la invi-ón del Presidente Bordaberry. Entrevistado por los **pe**-Dr. tación riodistas manifestó:

"Como es notorio, nos mandó buscar el Presidente de la República, para darnos una serie de informaciones, conjuntamente con una serie de lideres del Partido Colorado y del Partido Nacional, Escuchamos con mucha atención las informaciones que ahora deberemos de trasmitir al grupo de senadores de mi sector que me deben de estar esperando. Yo creo que este tema tendrá repercusión parlamentaria. Intentaremos poner de nuestra parte todo lo posible para que el país sortee las dificultades que en este momento enfrenta.

Como ustedes comprenderán, es difícil definir una situa-ción como ésta. Cuanto más acechanzas puedan caer sobre una nación, más tranquilidad y más firmeza tenemos que tener todos. El objetivo debe ser uno y único: restablecer la paz